



2023年4月18日
カトーレック株式会社

2023年度 入社式を開催

2023年4月3日、高松本社（香川県高松市朝日町）において2023年度入社式を開催いたしました。3年ぶりに一堂に会した形式で行われました。

当社代表取締役社長 加藤 英輔が、計11名の新入社員に対し、訓示を行いました。

「新入社員の皆さん、入社おめでとうございます。高松の桜は満開を迎え、素晴らしい日になったかと思います。さて、皆さんは大学生活をコロナと共に過ごされ、特異な学生生活だったかと思います。また、日常生活やビジネスでも様々な変化がありました。コロナが終息に向かう中、ポストコロナでどのような時代になっていくのか、皆さんの人生にどういう意味を持つのか、関心を持っていただき、様々な変化に敏感になっていただきたいと思います。

オンラインが主流になる中、3年ぶりにタイ・ベトナムへ出張し、色々な場所を見て、人に出会い、現場でモノを見る・生の話を聞くことの大切さを改めて実感しました。わが社の行動指針の中に『現場に立て』とありますが、常に海外とのネットワーク、海外との結びつきを頭に入れて今後も成長して頂きたいと思います。

皆さんはまさに21世紀のカトーレックを支える人財だと思います。一日でも早くそれぞれの職場に溶け込み活躍することを期待しています。」と激励の言葉を述べました。